

## **Polsek Pasawahan Laksanakan Oprasi Pekat Lodaya Untuk Menjaga Kamtibmas**

**Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID**

Sep 29, 2023 - 21:29



PURWAKARTA, - Untuk menjaga Kamtibmas, Jajaran Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta melakukan Oprasi Pekat Lodaya melalui Unit Reskrim dengan sasaran aksi Premanisme dan Pungli di Pertigaan Jalan Cihuni Ds. Cihuni.

Oprasi itu dilaksanakan oleh Kanit Reskrim Polsek Pasawahan, Ipda Suko,SH, serta jajarannya Aiptu Didin Haerudin & Bripda Felix pada hari Senin (25/9) Jam 10.00 - 11.00.

Pada salah satu giat Harkamtibmas itu Unit Reskrim menggeledah terhadap 'S' (60) Seorang Oknum 'Pak Ogah' di Parkiran Desa lebak anyar Kec. Pasawahan dan di temukan uang recehan 5000 (lima Ribu rupiah), dan 2.000 (dua ribu rupiah) dengan jumlah sebanyak Rp. 29.000 (dua puluh sembilan ribu rupiah) yang disyalir hasil dari pungutan liar.

Hingga Selanjutnya Oknum 'Pak Ogah' tersebut dibawa ke Mako Polsek Pasawahan untuk di lakukan intrograsi dan yang bersangkutan membuat surat pernyataan tidak akan melakukan pungutan liar lagi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Pasawahan, Acp Gugun Gunadi, SH.MM mengatakan, Operasi Pekat Lodaya ini dilakukan sebagai upaya mengantisipasi aksi - aksi kriminal dan menjaga kondusifitas serta antisipasi bencana alam.

"Setiap malam sampai pagi hari kita lakukan giat ini untuk mengantisipasi kejahatan di lokasi-lokasi rawan kriminalitas, rawan bencana" ucap Acp Gugun, pada hari Senin, 25 September 2023.

Dijelaskannya, titik-titik yang dianggap rawan terjadi tindak kriminal dan bencana sudah menjadi perhatian bagi jajaran Polsek Pasawahan, sehingga perlu dilakukan patroli rutin.

Gugun menyebut, pihaknya sudah memetakan lokasi mana saja yang rawan terjadi tindak kriminal dan bencana sebagai titik Oprasi Pekat Lodaya dari kegiatan Patroli rutin.

Adapun lokasi yang dianggap rawan terjadi praktek premanisme dan Pungli, lanjut Dia, yakni area SPBU, minimarket, kawasan padat penduduk, ruas-ruas jalan yang sepi tanpa lampu penerangan, termasuk lokasi yang rawan bencana alam.

"Lokasi ini menjadi perhatian khusus, terus di patroli guna menciptakan suasana lingkungan yang aman, nyaman dan kondusif. Serta sebagai antisipasi tawuran, geng motor bahkan Curanmor," ungkapnya.

Menurut Acp Gugun Patroli di lokasi yang disebutkan dilakukan guna meminimalisir terjadi tindak kriminal, seperti pencurian, perkelahian juga pengeroyokan yang dapat mengganggu kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasawahan.